



► 7 Noviembre, 2017



La furgoneta es accesible para que todos los usuarios puedan acceder cada día a su centro. I.E



La parte trasera de la furgoneta tiene una plataforma accesible para las sillas de ruedas. I.E

# Un vehículo adaptado dará servicio diario a los usuarios de AFEDABA

32 patrocinadores han colaborado con la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias del Bajo Aragón para conseguir la furgoneta accesible

ALCAÑIZ. La mañana del domingo fue un momento «muy feliz» para la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias del Bajo Aragón. Así lo transmitió Carmen Pilar Bosque Ayuda, la presidenta de AFEDABA, durante el acto de presentación del vehículo social adaptado para el traslado de los usuarios del centro de

día especializado a sus viviendas. Como comentó Carmen Pilar, fue un momento de celebración y gratitud ya que se trata de un propósito de largo recorrido. La entidad emprendió el proyecto hace varios años y actualmente, gracias a la colaboración de 32 patrocinadores, el esfuerzo ha tenido recompensa. Se trata de

un servicio muy «esperado» por los usuarios y familiares de la asociación. A partir de ahora podrán desplazarse todos los días desde sus hogares hasta el centro de día. Anteriormente, los usuarios utilizaban el servicio de transporte de Cruz Roja a través del cual podían acceder a los servicios tres veces por semana. Sin embargo ahora, lo harán

cada día, «haga frío, calor, viento o lluvia», insistió la presidenta. La larga historia de la consecución de este vehículo adaptado se enmarca dentro de una iniciativa impulsada por la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer y otras demencias (CEAFA) en colaboración con la empresa OMG Vehículos

sociales, entidad que tiene como objeto la donación de vehículos adaptados a asociaciones sin ánimo de lucro y entidades de carácter público. A través de la iniciativa, ADEDABA asumió el reto de conseguir la financiación necesaria para adquirir el tan necesario medio de transporte. Es en este momento en el que, después de «llamar a muchas puertas», la asociación consiguió el patrocinio de 32 entidades públicas y privadas. Gracias a esta unión, el pasado domingo todos los agentes implicados admiraron en primera la furgoneta. Gracias a la Fundación ONCE, cuenta con la parte trasera apta para las sillas de ruedas y con los accesos y descensos con rampas accesibles. I.E